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R a s e l l u s  h e n d r e r i t  p u l v i n a r

　会長を務めているスタディグループ一水会にて、念願だった
スタッフ発表会を開催しました。参加人数100名越え！秋田で
学ぶ意義を伝え、参加者全員に有意義な時間を提供できました！
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CLOVER DENTAL STAFF 
お気に入りの一品

先生の作った小冊子が待合室に
置かれています。マイクロスコープ
とインプラントについてまとめられ
ています。ぜひ、ご一読ください。

5月20日(土)~21日(日）

丸研アドバンスコース

　 私の歯科知識のチューニング
の場です。2日間しっかり学び、
日々の診療に活かします！

5月28日(日)

実践会アドバンスコース

　前回、チームリーダーとして
任命していただきました。全国
の有数歯科医院の歯科医師、事
務長と共に、１年間、リーダー
シップとマネジメントを学びま
す。

5月29日(月）

つじむら歯科医院見学

　最先端の予防歯科を実践して
いる神奈川の歯科医院です。ス
タッフと共に学んできます！

。

中でも好きなゼリーは森永のSunkist 
果実のうるおいゼリーです。
小学生の頃に給食で出てから好きに
なり、大人になり再びハマっていま
す。
しかもドンキホーテではかなりお買
い得な価格で販売されています（笑）

みなさん、オススメがありましたら
ぜひ教えてください！
　　　　　　　　　　　　　山崎

 最近の私のお気に入りは果物
と果物のゼリーです！
中でも好きなのがグレープフ
ルーツとイチゴとオレンジで
す＾＾

スーパーに行けば自然と果物
とゼリーコーナーに足が向かっ
てしまいます。



　3月26日（日）、秋田のスタディグループ
一水会の「スタッフ発表会2017」が開催され
ました。この発表会は、歯科医師がスタッフ
のために、準備、運営を行い、スタッフが学
ぶ場を提供するイベントです。私は、この企
画を約10年前から夢見ていました。同じよう
な会をやったことはありましたが、自分の力
で開催したのは、今回が初めてとなります。

　東京の歯科医院に勤める歯科スタッフは、
気軽にセミナーに参加しています。今では、
3000~5000円くらいでで受けられるセミナー
が山ほどあります。意欲があれば、毎週でも
学べます。しかし、秋田のような地方では、
東京に行く旅費を考えただけで、学ぶ機会を
失っています。私も東京によく学びに行きま
すが、旅費の方がセミナー参加費より多くか
かることが多いのです。

　しかし、それに甘んじて、学んでいないの
が現状です。皆様には失礼ですが、それなり
にできるようになれば、それでいいと感じて
いるスタッフが多くいます。勤務医時代から
そんなスタッフを見てきたため、どうにか秋

田に学ぶ文化を作りたいということで、企画
を持ちかけていました。

　幸い、クローバーのスタッフは学ぶ意識が
高く、東京まで学びに行く機会が多くありま
す。それでも、全員を自由に参加させられる
ほど、研修費は捻出できません。だったら、
秋田で学ぶ場を作ればいいということで、半
年準備してようやく実現できました！これも
一水会の会員の先生方、メーカーの方々、そ
して、何より、各医院のスタッフの方々のお
けげです！感謝しております。

　第１回を開催できたことは、とても意義の
あることです。あとは、これを継続していく
ことです。やはり課題もありました。秋田市
開催でしたが、他の市からの参加は難しいと
いう声もありました。たった数十キロでも、
遠いと感じ参加できない医院があるというこ
とです。　　　　　　

　これからは、多くの歯科医院スタッフの学
ぶ場を提供し続けたいと思います。将来、『歯
科スタッフ塾』を作り、運営できたら最高で
すね！地方発信！

　　　　　　　　　　　　　　　　　山岡

くろーばー

お問い合わせ＆ご予約　   
018-836-0968 

スタッフ発表会を行ってみて
地方の歯科医院だから学べない！？

クローバーデンタルホームページ   www.cloverdental.com 
インプラントホームページ   www.cloverdentalimplant.com 

クローバー日記 
   - good & new -

コーディネーター　　　　

　知恵子のつぶやき♡　

　GWは、3日～7日までお休みをい
ただいております。いつも頑張って
くれているスタッフをねぎらい、そ
して、私たち家族もねぎらいます。
当院では、ワークライフバランスを
意味をスタッフに伝えています。休
みを利用して、たくさんの学びをし
てもらいたいと願っています。

ブログ
も見てね！

　もうすぐゴールデンウィー
クですね。私は、大学から５
年間過ごした静岡に行ってく
る予定です。久しぶりに会う
方も沢山いるので、今から楽
しみにしています。
　
　ずっと行きたいと思ってい
た熱海の、初島という所に行っ
てきます。初島アドベンチャー
「SARUTOBI」というアク
ティビティに挑戦してきたい
と思います。筋肉痛になるこ
とを覚悟して、楽しんできま
す。

　皆さんも東京の方面に行く
ことがありましたら、初島に
行ってみてください！　　　　　　
　　　　　　　　　　越前

4月に入社したばかりの茂内さ
んにインタビューしました！
Q１働き始めての感想を教えて
ください。
A．まだ入社して10日ほどしか
経っておらずまだまだわからな
いことだらけですが毎日一つで
も多くのことを覚えるために頑
張っています。
Q２これからどんな歯科衛生士
になりたいですか？
A．早く技術を身につけ、患者
様からもスタッフの方々からも
信頼される歯科衛生士になりた
いです。

　　　担当　鍬崎

http://www.cloverdental.com
http://www.cloverdental.com
http://www.cloverdental.com
http://www.cloverdental.com

